



Chema Pérez hachiroku24

Me llamo Chema, y en la comunidad de LEGO siempre uso el nombre de hachiroku24. Desde pequeño lo que más me interesó siempre fue el poder crear mis cosas, más que coleccionar o jugar con los sets en sí. Me gustaba mucho el cine, así que justo mi infancia coincidió con el tema de Studios de principio de los 2000s (junto con Harry Potter y Star Wars), por lo que mi interés en el LEGO fue muy grande.

Más tarde descubrí brickshelf y mocpages, creo que las primeras páginas en internet donde la gente comenzaba a publicar sus MOCs. Yo no tenía muchas piezas, pero me gustaba muchísimo ver las cosas que llegaba a hacer la gente, y lo diferentes que eran a los sets que había en las tiendas.

En el instituto tuve las famosas Dark Ages durante un par de años, hasta que acabando bachillerato me empecé a aficionar bastante al universo de Star Wars y de ahí di el paso a volver a comprarme algunas naves de LEGO. Otro paso más me llevó a comprar sets de otros temas, sobre todo de Creator. Por aquel entonces me regalaron por mi cumpleaños el que es mi set favorito, el Sopwith Camel 10226.

También montaba algunas cosas que quería tener, pero que en ese momento no estaban en tiendas, como un Deorelan de Regreso al Futuro o un Snowspeeder de Star Wars, y las publicaba en eurobricks, hispalug y Flickr.

En 2015 la fotografía me empezó a interesar mucho, así que me puse a aprender edición digital por mi cuenta y a tomar bastantes fotos





En sentido contrario a las agujas del reloj, desde arriba: Presentación de LEGO Ideas, diorama de una figura, gran diorama de Spider-Man.

de figuras y cosas que montaba. Me gustaba bastante y eso me llevó a empezar a montar escenarios para hacerles fotos a las minifiguras, casi siempre de Star Wars.

En 2016 me compré una cámara réflex porque vi que la fotografía me estaba gustando mucho y necesitaba hacer fotos más elaboradas. El tener la cámara también me permitió hacer stop-motions. Me hice el canal de youtube para publicar estos videos.

Cuando llevaba un par de videos hechos me agradó bastante la idea de tener un canal, pero los videos stop motion requerían mucho tiempo,



así que decidí empezar a poner videos montando mis MOCs.

Este cambio me vino muy bien, ya que podía centrarme en montar algo y combinar en un video todo lo que quería hacer: Montar algo de LEGO, hacer fotografías e incluso hacer stop motion algunas veces, más hacer un video nuevo para el canal. Al final conforme pasaron unos meses dejé de lado los stop-motion y me centré en los videos montando y enseñando mis MOCs.

Me parece una forma muy interesante de compartir los MOCs, más allá de hacer unas fotos y publicarlo en foros y en Instagram o Flickr. También el haber creado una comunidad que monta las cosas que pongo, que me pide que monte cosas, que las ve y las hace de forma diferente. . . Es algo muy positivo y bonito.

Además, cada vez hay más canales y comunidades grandes que se dedican a MOCs también (Tiago Catarino, chubbybots, FirstOrderLegos. . .) En 2018 me apunté a una actividad de LEGO para hacer videos para la app de LEGO Life sobre sets de Creator. La verdad es que me gustó bastante y siguieron contactando para hacer más videos. Cuando la actividad acabó les pregunté si iba a haber alguna actividad similar más me hablaron de la LAN y me uní a finales de 2019.

En 2020 mi canal ha crecido mucho, unos 100000 suscriptores. Este año me he enfocado bastante en hacer dioramas y es algo que le está gustando mucho a la gente. Desde dioramas pequeños con una minifigura.

A otros más grandes de Spiderman, por ejemplo, que intento que sea como la portada de un cómic en 3D.

También estoy en Instagram, ya que al final lo que me motiva casi siempre es la fotografía. Incluso muchos de los MOCs los hago porque tengo la idea de hacer una foto concreta, por ejemplo, este de la casa de los Lars de Star Wars.

También logré llegar a los 10000 supporters con un proyecto en LEGO Ideas, pero fue rechazado. Ahora mismo tengo otro con más de 5000 que creo que llegará a los 10k próximamente. Es una pequeña colección de los insectos que me parecen más interesantes y sobre todo que se ven bien juntos (en color, forma, tipo de insecto, etc):

La verdad es que de cara al futuro con LEGO no sé lo que haré. Creo que con el canal de youtube ya he hecho todo lo que podía hacer, y lo único que me queda es tener un set en las tiendas hecho por mí. Lo que tengo claro es que me gustaría seguir dedicándome a montar con LEGO, ya sea en Youtube, como diseñador en LEGO o como sea.

Lizquierda, de arriba a abajo: Los coches de Jurassic Park – fuga del T-Rex y Mad Max Fury Road

